



Las Dolomitas Centrales

Las Catedrales de la Tierra

01 - 08 SEP 2026 (8 días)

V5360



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Viaje al Corazón de las Dolomitas.

Al norte de Italia, en un área muy extensa entre el Valle del Po y los Alpes, entre Milán y Venecia, se esparcen varias decenas de macizos con un origen geológico común y una fisonomía muy similar, pero separados por profundos valles e independientes entre ellos. Para el alpinista Reinhold Messner, que creció en las Dolomitas del Alto Adige y se convirtió luego en la primera persona en conquistar los 14 ocho miles, las Dolomitas son las montañas más bellas del mundo. Y no es exagerado. Estas montañas componen el paisaje más espectacular y surrealista de Europa, donde caminos milenarios y vías ferratas nos permiten descubrir rincones de incomparable belleza entre laberintos rocosos y agujas de geometría casi imposible.

Latemar, Catinaccio, Pale di San Martino, Marmolada y Sella.

Estos son los nombres de los cinco macizos que conoceremos en este viaje, uno por cada día y sin repetir ninguno. Todos ellos están a poca distancia de Moena, el precioso pueblo de la Val di Fassa en el que estaremos alojados. Elegir los objetivos en este entorno de ensueño no ha sido fácil, cada macizo tiene sus peculiaridades, pero te podemos asegurar que en cuanto a las rutas, no hemos dado puntada sin hilo. Algunos desniveles, tanto de subida como de bajada son importantes, es el precio que hay que pagar por disfrutar de estas catedrales de la naturaleza, pero hay que remarcar como siempre, que con un ritmo adecuado se sube a casi cualquier parte.

PROGRAMA

01 SEPTIEMBRE 2026

Vuelo a Venecia. Viaje a Val di Fiemme.

Viaje a Val di Fiemme (175 km, 2h 45), donde nos alojaremos durante toda la estancia de este viaje.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Polo Garden en Ziano di Fiemme (MP)

02 SEPTIEMBRE 2026

El Macizo del Latemar.

El Latemar está situado justo encima de Moena, así que nada mejor que comenzar por lo que tenemos más cerca. Aunque reducido de extensión, las cimas del Latemar se elevan por encima de los 2.800 m y sirven de telón de fondo a una de las postales más características de las Dolomitas: la de las aguas turquesas del Lago di Carezza con los Campanili del Latemar detrás.

RUTAS

El Latemar y la Cava delle Bore Distancia: 17 km, Subida 950 m, Bajada 1500 m

Esta ruta nos permitirá descubrir las altas cumbres del Latemar gracias al desnivel que nos ahorrará el teleférico del Paso Feudo, sin el cual este itinerario sería imposible. Desde el Paso, en poco más de una hora alcanzaremos el refugio Torre di Pisa, el único de este salvaje macizo. El entorno es sugestivo a más no poder, con formaciones rocosas de formas caprichosas, como la torre inclinada que da nombre al refugio, o los llamados Campanili. La Forcella dei Campanili marca el inicio de la vía ferrata del mismo nombre y del sendero alternativo que sigue al Paso Costalunga, que también tiene su miga. Nosotros no iremos por ninguno de los dos, sino que descenderemos hacia la Val Sorda por un camino salvaje y muy poco frecuentado. Nos encontraremos alguna escala y algún cable que ayudan a superar pasos rocosos, algo muy habitual en Dolomitas, hasta llegar a la estrecha y oscura garganta llamada Cava delle Bore. Aquí caminaremos junto al canal que se construyó en piedra para bajar los troncos de los bosques del Latemar. Una vez llegados al pueblecito de Forno, el último tramo nos lleva a Moena por senderos boscosos a media ladera.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Polo Garden en Ziano di Fiemme (MP)

03 SEPTIEMBRE 2026

El Catinaccio - Rosengarten.

Las denominaciones italiana y alemana de este macizo dolomítico no pueden ser más descriptivas. El Catinaccio – traducible como la “gran cadena” - por lo afiladas de sus cimas y crestas, entre las que destacan sin rival las Torres de Vajolet. Y Rosengarten – el jardín de rosas- por la belleza de sus prados, bosques y zonas habitadas.

RUTAS

Las Torres de Vajolet y Lago de Antermoia Distancia: 15 km, Subida 1150 m, Bajada 1630 m

Comenzamos la ruta ascendiendo al refugio de las Torres por un sendero alternativo que evita el gentío de los que se acercan a ver estas vedettes del Catinaccio y de todas las Dolomitas. Este camino nos da una espectacular visión de las Torres y de la cima del Catinaccio, justo enfrente de nosotros. Descendemos levemente hasta el refugio Vajolet, al que no llegaremos porque nuestro camino vuelve a subir con fuerza, hacia el Paso dele Pope y la cima Scalieret. El esfuerzo de ir por aquí bien merece la pena, pues evitamos el gentío del sendero habitual por el Passo Principe, cuyas esforzadas hormiguitas veremos desde las alturas. Poco después llegamos al Paso de Antermoia (2.770 m) que da paso al lago de Antermoia, inmerso en un paisaje mineral casi surrealista. Tras una parada en el refugio de Antermoia seguimos descendiendo tomando rumbo a la Val de Udal, que nos lleva a la localidad de Pera di Fassa.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Polo Garden en Ziano di Fiemme (MP)

04 SEPTIEMBRE 2026

Pale di San Martino.

El macizo más extenso de las Dolomitas, el más majestuoso, escenario de gestas históricas y míticas vías clásicas

de escalada. Con estas credenciales, quizás te preguntes cómo es posible no haber oído hablar de ellas antes. No es extraño, las Dolomitas son tan desmesuradas que resultan inabarcables.

RUTAS

El Monte Mulaz (Pale di San Martino) Distancia: 15 km, Subida 1200 m, Bajada 1200 m

Este recorrido por la parte norte de le Pale comienza en el Passo di Vallès (2.030 m) y costea de forma agradable el Valle de Venegiota hasta el paso del mismo nombre (2.303 m) donde cruzamos a la vertiente oriental del macizo del Monte Mulaz, que vamos a rodear siguiendo las marcas de la Alta Via 2. Llegados al refugio de Volpe al Mulaz comienza el ascenso al Monte Mulaz, que en algunos puntos cruza rocas frágiles pero que no es nunca peligroso. La visión de la cima es grandiosa, con todas las compañeras de le Pale al sur (Vezzana, Cimon de la Pala, etc) y otros macizos dolomíticos en todas las direcciones posibles. Regreso por el mismo itinerario.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Polo Garden en Ziano di Fiemme (MP)

05 SEPTIEMBRE 2026

Punta Vallaccia (2.640 m), mirador de la Val di Fassa.

Ruta de relativo descanso que además comienza muy cerca del alojamiento. La Punta Vallaccia es quizás el pico más famoso del subgrupo Monzoni, que se alza poderoso sobre Moena y todo el tramo medio de la Val di Fassa.

RUTAS

Punta Vallaccia desde Malga Monzoni Distancia: 9 km, Subida 875 m, Bajada 875 m

El acceso elegido para este itinerario es a través del hermoso y salvaje valle de Monzoni, un valle lateral que confluye al famoso valle de San Nicolò. La primera parte de la subida tiene lugar por senderos y pistas en el bosque y luego, en la segunda parte, sigue a los pastizales de gran altitud que lo acompañan hasta la base de las paredes rocosas de la cumbre. NOTA: Aunque el track se inicia en la Malga Crocifisso, la distancia y desniveles se corresponden con el inicio en Malga Monzoni.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Polo Garden en Ziano di Fiemme (MP)

06 SEPTIEMBRE 2026

Glaciar de La Marmolada.

El macizo de la Marmolada alcanza los 3.340 m y es el único de las Dolomitas con un glaciar de cierta envergadura, circunstancia que lo diferencia claramente del resto. Teniendo como principio y fin el Lago de Fedaia nos introduciremos en el macizo de La Marmolada hasta alcanzar su glaciar y disfrutar de un entorno sin igual en las Dolomitas Centrales.

RUTAS

El Glaciar de La Marmolada Distancia: 14 km, Subida 1135 m, Bajada 1135 m

Comenzamos nuestra ruta en el Lago di Fedaia y nos introducimos en las primeras rampas que nos conducen al interior del macizo, tomamos el sendero que toma dirección oeste en busca de la lengua glaciar situada entre el Gran Vernel y la Punta Penia. Una vez disfrutemos de las vistas del glaciar, retrocederemos sobre nuestros pasos para volver al Lago pero por los bosques que se asientan en la cara sur de La Marmolada.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Polo Garden en Ziano di Fiemme (MP)

07 SEPTIEMBRE 2026

El Grupo Sella.

El grupo de Sella se caracteriza por el gran altiplano que ocupa toda la zona somital y que recuerda mucho a los páramos minerales de las zonas altas de Ordesa. En Sella vamos a despedir el viaje y lo vamos a hacer a lo grande, con la ascensión al Piz Boe, aunque cogeremos un teleférico y le quitaremos desnivel a la excursión.

RUTAS

El Piz Boé por el Sendero Lichtenfelser Distancia: 10 km, Subida 1250 m, Bajada 600 m

La ruta comienza en el Ossario de Pordoi, un monumento conmemorativo donde reposan los restos de alemanes y austriacos de la 1^a y 2^a guerras mundiales. Aquí tomamos el sendero que flanquea toda la pared meridional del Piz Boé, dejando atrás el cruce del camino que conduce a la ferrata. Nosotros debemos continuar bordeando los paredones, que van progresivamente moderando su altitud, hasta el cruce con el sendero preparado Lichtenfelser, que se cuela por una zona en la que la pared es ya mucho más vulnerable. La cima de Eiseespitze (3.006 m) anuncia ya la zona de páramos de aspecto lunar que reina en las alturas del Grupo Sella y que se mantiene hasta el Piz Boé. Tras disfrutar de las vistas desde la cima (espectacular la visión de la Marmolada) descenderemos por la ruta normal hasta la estación del teleférico del Sass Pordoi.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Polo Garden en Ziano di Fiemme (MP)

08 SEPTIEMBRE 2026

Traslado a Venecia. Vuelo de Regreso.

Viaje de vuelta al aeropuerto de Venecia para tomar el vuelo de regreso.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 1.495 €

Alojamientos:

Hotel *** Polo Garden en Ziano di Fiemme

Suplemento habitación individual : a partir de 225 €

Comidas:

Media Pensión incluida

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Teleférico a Passo Feudo incluido

Teleférico Sass Pordoi incluido

Telesilla Vajolet incluido

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Venecia Marco Polo. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 225,00 € a 11/02/2026 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Ryanair FR1206 | 01/09/2026 12:40 MAD Madrid -- 01/09/2026 15:05 VCE Venecia Marco Polo

Vuelta

Iberia IB1256 | 08/09/2026 15:40 VCE Venecia Marco Polo -- 08/09/2026 18:20 MAD Madrid

Vuelo directo desde Valencia. 175,00 € a 11/02/2026 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Vueling VY6402 | 01/09/2026 12:15 BCN Barcelona -- 01/09/2026 14:05 VCE Venecia Marco Polo

Vuelta

Vueling VY6407 | 08/09/2026 17:30 VCE Venecia Marco Polo -- 08/09/2026 19:30 BCN Barcelona

Vuelo directo desde Valencia a Treviso. 175,00 € a 11/02/2026 Tasa de compra: 30,00 €

Consulte horarios.

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que

cobran cargos adicionales por emitirlas en el aeropuerto.

En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.

- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.

Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

DNI en vigor

MATERIAL

Pantalones de senderismo largos

Pantalones de senderismo cortos (opcional)

Camisetas transpirables de manga corta

Forro polar ligero o capa intermedia

Chaqueta impermeable con membrana tipo Gore - Tex o similar

Botas o zapatillas de trekking

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Bastones telescopicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Bañador y toalla de baño

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE VIAJE GALIA INCLUIDO

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 30.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado [Seguros](#) de la pestaña "Info General" de la web.

SEGUROS OPCIONALES

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 299,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 11/08/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 12/08/2026 a 22/08/2026: Gastos de cancelación de 598,00 €
- De 23/08/2026 a 27/08/2026: Gastos de cancelación de 897,00 €
- De 28/08/2026 a 29/08/2026: Gastos de cancelación de 1.196,00 €
- De 30/08/2026 a 01/09/2026: Gastos de cancelación de 1.495,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.